

Benachrichtigung über Preiserhöhung ab dem 1. Januar 2023

Sehr geehrter Kunde,

in den letzten zwölf Monaten hat unser Einkauf unermüdlich daran gearbeitet, die Auswirkungen kontinuierlicher Kostensteigerungen in der globalen Lieferkette zu mildern.

Allerdings haben die anhaltenden Auswirkungen der geopolitischen Instabilität, Energiepreissteigerungen und Inflationsrekorde zu einer erheblichen Belastung unserer Kostenbasis geführt. Aus diesem Grund sind wir gezwungen, unsere Listenpreise anzupassen.

Ab dem 1. Januar 2023 werden die Preise für unsere Gehäuse-, Beleuchtungs- und Betriebsgeräteprodukte um 10 % erhöht.

Alle Bestellungen, die ab dem 1. Januar bei uns eintreffen, und die sich nicht auf ein gültiges Angebot beziehen, unterliegen der Erhöhung.

Seien Sie versichert, dass uns diese Entscheidung nicht leicht gefallen ist. Um ihnen aber weiterhin den bestmöglichen Support bieten zu können, ist dieser Schritt unumgänglich.

Mit freundlichen Grüßen



Austin Laughton – General Manager

Abtech GmbH